

Fuertes vientos provocan daños a viviendas en Isla de la Juventud



Vivienda afectada en el poblado de Cocodrilo. Foto: Yainier Pacheco

La Habana, 6 feb (RHC) Las rachas de vientos asociadas al frente frío ocasionaron daños a varias viviendas en el sureño poblado de Cocodrilo y en Gerona, la ciudad cabecera del municipio especial Isla de la Juventud, según información preliminar del Centro de Gestión para la Reducción de Riesgo.

Precisa la fuente que la fuerza del viento provocó perjuicios parciales de cubierta en tres inmuebles techados con zinc y derribó una caseta de madera, mientras que en Cocodrilo, los techos de las casas de 19 personas sufrieron afectaciones.

Yainier Pacheco Casero, integrante del Buró Municipal del Partido Comunista de Cuba, precisó vía WhatsApp que de las 110 viviendas registradas en esa localidad rural costera, 34 están en regular estado técnico constructivo. De ellas, dos tuvieron pérdida parcial de techo y una, total de cubierta.

Esas afectaciones involucran a 10 menores de edad y nueve adultos, quienes ya retornaron a sus lugares de residencia.

En la estación meteorológica de La Fe se registraron los mayores vientos (36 kilómetros por hora) y una racha máxima de 72, con dirección noroeste, ocurrida a las 17:30 horas de este lunes 5 de febrero, publicó en su perfil de Facebook el meteorólogo Edgardo Soler. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346456-fuertes-vientos-provocan-danos-a-viviendas-en-isla-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba